



Facebook acaba de adquirir Whatsapp por 16 mil millones de dólares



Masterhacks - La compañía de Mark Zuckerberg, Facebook, ha comprado la aplicación de mensajería instantánea Whatsapp por la gran cantidad de \$16,000,000,000 de dólares (dieciséis mil millones de dólares).

Dicha cantidad será pagada de la siguiente manera: 4 mil millones de dólares en efectivo y 12 mil millones de dólares en títulos, dando como resultado que el actual cofundador y presidente ejecutivo de Whatsapp, Jan Koum forme parte de la junta de directivos de Facebook.

Mark Zuckerberg asegura que Whatsapp es utilizada por más de 450 millones de personas y planean llegar a las mil millones, siendo los líderes en mensajería instantánea.

En un comunicado, Zuckerberg dijo: «Nuestra misión es hacer el mundo más abierto y conectado. Hacemos esto a través de la creación de servicios que ayudan a las personas a compartir cualquier contenido con grupos de personas que desean. WhatsApp nos ayudará a hacer esto mediante el desarrollo de un servicio que a la gente en todo el mundo le encantará usar»

De igual manera, asegura que el servicio de Whatsapp se mantendrá sin cambios, por lo que funcionará de forma independiente dentro de Facebook.

También, Zuckerberg planea ofrecer 3 mil millones de dólares adicionales en acciones para los empleados y fundadores de Whatsapp, en un periodo de 4 años después de completar la operación.